

EL REGIMIENTO DE INFANTERÍA "BARCELONA 63" CELEBRA EL ACTO EN HOMENAJE A LOS CAIDOS EN ACTO DE SERVICIO

Ha estado dedicado Cabo John Felipe Romero Meneses fallecido en Afganistán en 2010, asiste el Tercio de Veteranos de Infantería de Marina Tervet



El pasado día 26 de enero se tenía lugar en el Cuartel del Bruc de Barcelona un sentido homenaje al soldado D. John Felipe Romero Meneses, caído en combate en Sang Atesh (Badghis) el día 1 de Febrero de 2010.

El emotivo acto contó la asistencia de sus familiares acompañados por representantes de las asociaciones de Veteranos de Fuerzas Armadas presentes en Barcelona. Fue presidido por el Ilmo. Sr. Coronel Jefe D. Pedro Valdés Guía que recientemente tomaba posesión del cargo. La Fuerza participante estuvo compuesta por una compañía de honores de la Banda de Guerra del Bruc, compañía de música de la Inspección General del Ejército, Escuadra de Gastadores y tres Compañías.

Se depositó una corona en el monumento a los sonos de "La muerte no es el final", acabando con una descarga de fusilería. La retirada de la fuerza para el desfile final ponía fin al acto. Finalizado el mismo, el Coronel Valdés agradeció de nuevo la asistencia a todas las asociaciones presentes por acompañar a la familia y a los propios compañeros del soldado Meneses. Una vez terminado el acto, el Coronel tuvo la atención de despedirse uno por uno de los Veteranos asistentes.

El Cabo John Felipe Romero Meneses, de origen colombiano y 21 años, fue la primera baja mortal (1 de febrero 2010) de las tropas españolas en Afganistán. Cayó cuando el blindado en el que viajaba sufrió la explosión de una mina anticarro circulando por la "ruta Lithium". En la misma acción también resultaron heridos seis militares de distinta gravedad siendo los más graves el Teniente del Ejército de Tierra D. Jordi Francesc Rubio Carce-

ller natural de Hospitalet (Barcelona) y el Soldado de D. Daniel Ospina Quintana de Colombia. Resultaron de menor gravedad D. Juan Morales Aroca natural de Sevilla, D. Joshua Alcalá Silvera de Tenerife, D. Carlos Gatos Guardado de Barcelona y D. Gerson Jaime Rodríguez de Colombia.

El Regimiento de Infantería "Barcelona nº 63" se crea en 2019 siendo el 1 de enero de 2020 cuando inicia su andadura como Unidad Militar. Con plaza en Barcelona, tiene su origen en el primer Batallón de Voluntarios de Barcelona nº 43 creado el 29 de abril de 1793, siendo conocido como el "El Brillante" que participó en las campañas de África, Portugal y Cuba, entre otras. Una larga historia de cambios de denominación, de ubicación e incluso de disoluciones y nuevas creaciones, el Regimiento "Barcelona nº 63" es heredero del Regimiento Mixto de Infantería "Barcelona nº 63". Disuelto en 2002, se convierte en el actual Regimiento de Infantería "Arapiles nº 62", con base en San Clemente de Sasebas.

El Regimiento de Infantería "Barcelona nº 63" está formado por la Plana Mayor de Mando del Regimiento y por el Batallón "Cataluña I/63" y depende orgánicamente de la Brigada "Aragón I".

La Unidad ha contado con diversas organizaciones operativas, siendo las más recientes las del Batallón de Cazadores de Montaña (hasta el año 2017) y la última que le ha llevado a convertirse en un Batallón de Infantería Motorizado sobre la base de los vehículos de Alta Movilidad Táctica (VAMTAC). Se trata de una Unidad caracterizada por su gran movilidad y flexibilidad, además de una gran potencia de combate.

El Regimiento "Barcelona 63" tiene a gala cumplir siempre con el precepto recogido en el artículo 21 de las Reales Ordenanzas para las Fuerzas Armadas y

nunca olvida a sus caídos. Y en ello pueden contar con el sentir del Tercio de Veteranos de Infantería de Marina, que invitado al acto también hicimos nuestros a quienes entregaron su sangre por España perteneciendo al Regimiento "Barcelona nº 63". En nombre de todos nosotros, D. Joan Galera y D. Pedro Andreu así lo hicieron.

